
昨日在嘉兴平湖，由灿星制作团队推出、即将于本月
13日登陆广东卫视的偶像选拔类节目《中国好男儿》举办
了首场新闻发布会，“不老神话”刘晓庆、“中国最会选男
人的男人”郭敬明，以及“专爱小鲜肉”的萧亚轩作为评委
亮相，刘晓庆还在现场补过了10月30日的生日。

星报嘉兴专电 特派记者 孙婷 文/图

日前，《两天一夜》中国版第二季正式登陆东方卫视。温兆
伦在节目中“疯癫”的状态、自黑的经历惹得网友捧腹不已。昨
天，接受市场星报记者微信采访时，今年6月才成为合肥女婿的
温兆伦自曝“疯”是生活本色，其最大愿望是想要宝宝。

记者 吴笑文
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记者：节目中，你通过各种搞笑的桥

段、自黑的手法将“二哥”诠释得非常完

美。不少网友直呼：“这还是我们当年认

识的男神吗？”

温兆伦：这就是我真实的生活状态，

生活中，我是比较开朗的，因为我不是一

个能把快乐憋很紧的人，碰到很开心的

事情会立马就说，希望身边的人都笑起

来。节目里也没有安排，因为我觉得玩

游戏应该认真一点，开心应该都是真的。

记者：这样无负担真情释放，会不会

对他多年经营的形象有影响？

温兆伦：完全没有负担。既然是真人

节目，如果还带假面具去演，是不太合适

的。带着面具骗观众就不是温兆伦。要

是害怕“掉粉”，影响人气，我就不会参加真

人秀节目了，在生活中我就是可以一秒

变身男神经。

记者：今年 6 月与妻子合肥女孩赵

庭在合肥某

酒店低调成

婚 ，现 在 关

系很好。几

段 婚 姻 中 ，

也一直没有

要 宝 宝 ，外

界传言是你

不喜欢小孩子？

温兆伦：我最大的愿望就是尽快生

个宝宝，不管男女。在生活中我也跟普

通人一样，经常会去菜场买菜，在家里煮

饭，打扫卫生，还是一个普通人的生活。

记者：你现在已经50岁，有没有感觉

到所谓的“中年危机”？

温兆伦：从来没有感觉到，因为我奶奶

97岁了，我到现在都是挺活泼的，尽力做好

我的工作，拍片我会尽量选择一些好的剧

本更对得起观众，另外还要好好享受生活。

萧亚轩萧亚轩：：
要有被吸引的感觉要有被吸引的感觉

区别于大多单区别于大多单

纯注重才艺的选秀纯注重才艺的选秀

节目节目，《，《中国好男儿中国好男儿》》

直言不讳要选出才直言不讳要选出才

貌双全的优质偶像貌双全的优质偶像，，

用萧亚轩的话来说用萧亚轩的话来说，，

““如果这个男孩子如果这个男孩子从对面走过来，问我

说要不要做个朋友，我会说好，还是不

好”，这也透露出萧亚轩作为评委的标

准之一——至少要有被吸引的感觉。

萧亚轩历届男友都被冠以“小鲜

肉”称号，在现场郭敬明也常常拿柯震

东来开玩笑，惹得萧亚轩直跟他翻白

眼。“我像不像《小时代》里面的男演

员？你喜欢《小时代》里面的哪位男演

员？”惹得现场笑声不断。

郭敬明：首先你得有礼貌

日前，郭敬明的《小时代4》也在紧

张筹备中，而他来做“好男儿”的评委，

则是首次以导师身份亮相综艺节目。

至于柯震东日前因吸毒事件影响，是否

接演《小时代4》？郭敬明澄清说，网络

上的新闻全为不实消息，“会从故事的

完整性考虑，当然也会遵从相关部门的

规定。”

郭敬明第一次当评委，他说自己的

评判标准就是选手首先得有礼貌，“选

秀是把双刃剑，它可以让你一夜成名，

也可以让你的心态立刻膨胀起来，你会

对自己的定位发生偏差。你来参加这

个节目，你应该谦虚，而不是说我就很

有才华，你们都得看我表演……”

刘晓庆：绝对不会是毒舌

评委席上，郭敬明和萧亚轩都非常

疯闹，刘晓庆理所当然地担当起大姐大

的角色，负责稳住大局。不像郭敬明的

“不按常理出牌”、萧亚轩的“叛逆型评

审”，刘晓庆称自己“通常我一开口，大

家就知道我是给这个选手过还是不

过。我因为自己的成长经历非常坎坷，

所以我都是从爱护出发，绝不毒舌，尽

量以建议和鼓励为主。”

“疯”是本色，最想要宝宝
市场星报记者专访合肥女婿温兆伦

《中国好男儿》即将开播

萧亚轩：用选男友的眼光做评委


